

下北山村

人の動き

平成 21 年 10 月 1 日現在

		先月1日比	前年同日比
人口	1,212人	(±0)	(-53)
男	564人	(±0)	(-24)
女	648人	(±0)	(-29)
世帯数	645戸	(±0)	(-12)

発 行 奈良県吉野郡下北山村役場
Tel(代) 07468-6-0001
<http://www.vill.shimokitayama.nara.jp/>



健康と長寿の
第6回 つどい

平成21年(2009)

11

No.629



平成21年【第3回】

下北山村議会

9月定例会を開催

★下北山村消防団員等公務災害補給与、服務等に関する条例の一
部が改正されました。
団員の定数を改めるもので、現在の定員数150人が140人となりました。

去る9月14日(月)から5日間、
村議会定例会が開催されました。

今回の議案として、平成21年度一般会計及び特別会計補正予算8件、条例の改正、規約の変更等4件、教育委員の任命及び固定資産評価委員の選任が2件、平成20年度一般会計及び特別会計決算認定等11件が上程され、すべての議案が原案どおり可決決定されました。

主な議案は次のとおりです

★下北山村手数料徴収条例の一部
が改正されました。

住民基本台帳閲覧後の抽出の手
数料が一事項あたり300円であつたのが、一件あたり300円とな
りました。

★下北山村国民健康保険条例の一
部が改正されました。

年3月31日までの間に出産した時
に支給する出産育児一時金が4万
円引き上げられ、42万円となりま
した。

★平成21年度下北山村一般会計補
正予算(第3号)
62,387千円が追加補正さ
れました。これは普通交付税が確
定したことと、臨時財政対策債に
よるもので、ほとんどが財政調整
基金への積立金です。

★平成21年度下北山村国民健康保
険特別会計補正予算(第1号)
17,938千円が追加補正さ
れました。これは国庫支出金償還金

れました。これは前年度の精算還付による費用です。
★平成21年度下北山村国民健康保
険診療所特別会計補正予算(第
1号)
18千円が追加補正されました。
これは前年度繰越金によるものです。

★平成21年度下北山村簡易水道特
別会計補正予算(第1号)
329千円が追加補正されました。
これは、簡易水道事業統合計
画作成委託料等です。

★平成21年度下北山村スポーツ公
園管理運営特別会計補正予算
(第2号)
92千円が追加補正されました。
これは、前年度繰越金によるもの
です。

★平成21年度下北山村老人保健特
別会計補正予算(第1号)
4,341千円が追加補正され
ました。内容は、後期高齢者医療
制度以前の医療費です。

★平成21年度下北山村介護保険特
別会計補正予算(第2号)
3,678千円が追加補正され
ました。これは国庫支出金償還金
等によるものです。

★平成21年度下北山村介護サービ
ス事業勘定特別会計補正予算
(第1号)
116千円が追加補正されまし
た。これは介護予防サービス計画
費の収入によるものです。

★平成20年度下北山村一般会計歳
入歳出決算認定について
★平成20年度下北山村国民健康保
険特別会計歳入歳出決算認定に
ついて
329千円が追加補正されました。
これは、簡易水道事業統合計
画作成委託料等です。

★平成20年度下北山村簡易水道特
別会計歳入歳出決算認定につ
いて
★平成20年度下北山村老人保健保
険診療所特別会計歳入歳出決
算認定について
★平成20年度下北山村老人保健保
険特別会計歳入歳出決算認定につ
いて
★平成20年度下北山村スポーツ公
園管理運営特別会計歳入歳出決
算認定について
★平成20年度下北山村池の平公園
管理運営特別会計歳入歳出決
算認定について
★平成20年度下北山村介護保険特
別会計歳入歳出決算認定につ
いて
★平成20年度下北山村老人保健保
険特別会計歳入歳出決算認定につ
いて

★平成20年度下北山村介護保険特別会計歳入歳出決算認定について

★平成20年度下北山村介護サービス事業勘定特別会計歳入歳出決算認定について

★平成20年度下北山村後期高齢者医療特別会計歳入歳出決算認定について

★平成20年度下北山村基金の運用状況認定について

●その他報告関係事項

▽平成20年度決算に基づく下北山村健全化判断比率の報告について

▽下北山村介護保険運営協議会設置要綱

【一般質問】

質問者：北議員

【質問】下北山村役場職員の新規採用が久しく行われていないが、職員の年齢に開きができ、行政全般に支障をきたすのではないかと思うが、村長の考えをお聞かせ願いたい。

一方、職員の定年は、平成22年度末に3名、23年度末に1名、25年度末に2名が定年を迎えることとなります。今後の採用につきましては、慎重に対応して行きたいと考えております。

【質問】先般、下北山村特別職報酬等審議会が設置され、特別職等の報酬について審議が行われた。議会においても「議員定数及び歳費の削減を検討する特別委員会」が設置されており、去る3月の議会運営委員会のときにも、議論がなされてきた。

そしてその場でも、特別職等及び議会議員も含めた報酬の見直しが検討されてきた。

しかし、このたびの審議会では、特別職及び議会議員の報酬は据え

おりません。

また、報酬審議会については、報酬の改定を行うときに開催することと条文に謳われていますが、ここ3年間、審議会が開催されないなかったために、今回、委員さんのご意見をお聞きするという事で開催させて頂きました。

なお、審議会での意見の内容につきましては、情報公開条例に基づき申請して頂く必要があると考えます。

【質問】山村留学山びこ寮への応募者が、教育委員会事務局職員の努力にもかかわらず、非常に少ない。対策を考えなくてはならないのではないか。

●きなりの郷下北山

ふるさと納税制度は、出身地や応援したい地方公共団体に寄付することことで、その地域を応援できる制度です。

寄附金は、基金に積み立て効率的かつ確実な運用のもと、下北山村発展のため有効に活用させていただきます。

下北山村へ皆さんからの応援をお待ちしております。

ふるさと寄附 ふるさと納税制度に ご協力いただいた方

。愛知県知立市（十月十三日）
中門辰夫さん

ありがとうございました。

【質問】教育長 平成21年9月現在で2名の留学生が生活しています。

ありがとうございました。

置きという答申が出されたが、この答申に疑問を感じる。

村民の中には「財政の厳しい中で、どうして報酬を下げないのか。」という意見があることも聞く。委員会の中でどのような意見が出されたのか、お聞きしたい。

ですが、全国的な傾向と致しまして、少子化等により、希望者も受け入れ側も減っているのが事実でございます。そういう中で、魅力ある山村留学を目指す為、22年度に向けて、ホームページの充実や都会の各学校への情報発信など、様々な計画を模索しているところでございます。

名でございます。国の示す類似団体と比較すると、まだ多いということで、県の方からは更に人員の削減を進めるよう指導を受けています。村としても更なる削減を進めるという事で、50歳に到達したものについては、早期勧奨制度に則り、文書で通知をしており、これまでに2名の早期退職者がありました。

一方、職員の定年は、平成22年度末に3名、23年度末に1名、25年度末に2名が定年を迎えることとなります。今後の採用につきましては、慎重に対応して行きたいと考えております。

【質問】先般、下北山村特別職報酬等審議会が設置され、特別職等の報酬について審議が行われた。議会においても「議員定数及び歳費の削減を検討する特別委員会」が設置されており、去る3月の議会運営委員会のときにも、議論がなされてきた。

そしてその場でも、特別職等及び議会議員も含めた報酬の見直しが検討されてきた。

しかし、このたびの審議会では、特別職及び議会議員の報酬は据え

定数58名に対し、医師を含めて47名でございます。国が示す類似団体と比較すると、まだ多いということで、県の方からは更に人員の削減を進めるよう指導を受けています。村としても更なる削減を進めるという事で、50歳に到達したものについては、早期勧奨制度に則り、文書で通知をしており、これまでに2名の早期退職者がありました。

一方、職員の定年は、平成22年度末に3名、23年度末に1名、25年度末に2名が定年を迎えることとなります。今後の採用につきましては、慎重に対応して行きたいと考えております。

【質問】先般、下北山村特別職報酬等審議会が設置され、特別職等の報酬について審議が行われた。議会においても「議員定数及び歳費の削減を検討する特別委員会」が設置されており、去る3月の議会運営委員会のときにも、議論がなされてきた。

そしてその場でも、特別職等及び議会議員も含めた報酬の見直しが検討されてきた。

しかし、このたびの審議会では、特別職及び議会議員の報酬は据え

定数58名に対し、医師を含めて47名でございます。国が示す類似団体と比較すると、まだ多いということで、県の方からは更に人員の削減を進めるよう指導を受けています。村としても更なる削減を進めるという事で、50歳に到達したものについては、早期勧奨制度に則り、文書で通知をしており、これまでに2名の早期退職者がありました。

一方、職員の定年は、平成22年度末に3名、23年度末に1名、25年度末に2名が定年を迎えることとなります。今後の採用につきましては、慎重に対応して行きたいと考えております。

【質問】先般、下北山村特別職報酬等審議会が設置され、特別職等の報酬について審議が行われた。議会においても「議員定数及び歳費の削減を検討する特別委員会」が設置されており、去る3月の議会運営委員会のときにも、議論がなされてきた。

そしてその場でも、特別職等及び議会議員も含めた報酬の見直しが検討されてきた。

しかし、このたびの審議会では、特別職及び議会議員の報酬は据え

第6回

健康と長寿の つどい

開催

【団体表彰】
・池原老人会

(敬称略)

個人
西今吉清福中藤中福
川仲田本水浦岡田本村
貴美子光宏（上桑原）
たよ子（下桑原）

次平（下池原）
（浦峰）
（寺垣内）
（佐田）
（上桑原）
（下桑原）
（上桑原）
（下桑原）



今年で第6回目となる「健康と長寿のつどい」が10月17日(土)下北山保育所体育館において開催されました。

今年のテーマは村民1人1人が健康について関心を持つていただき、自ら進んで健康づくりに取り組むきっかけ作りの場として開催され、開会行事では団体・個人の改善推進委員協議会による「食推ふるさとカルタ」を使った催しやかわいい保育園児によるお遊戯、地域包括支援センターによる「パタカラ体操」、大正琴の演奏が行われました。

午後からは、芸能大会が行われ、村内各地よりたくさんの方が参加し、日頃の成果を発揮されました。今回はゲストに、テレビ等にも出演し美声を持つた上桑原出身、和田勝美さんによる歌謡ショーが行われ、笑顔の絶えない楽しい一日を過ごしました。



『大峯・奥駈道 自然の旅!』



去る10月17日(土)村主催の大峯・奥駈道自然の旅が実施され、一般参加者34名とスタッフ24名の総勢58名で持経宿から行仙宿を目指し出発しました。

標高1,000mを超す修験者の修行の道はアップダウンのある場所が多く続いたり、鎖場のある所を通ったりするなど、参加者は大変でしたが、今年もご協力頂きました新宮山彦グループの道案内のお陰で全員怪我もなく無事に下山することができました。



〔雨の合間での記念撮影〕皆様大変お疲れ様でした

当日は、あいにくの雨天で、山々には霧がかかり、見事な紅葉を堪能する事は出来ませんでしたが、修験の道の厳しさを知つて頂くことは出来たのではないかと思いました。雨の中、一步一歩真剣な表情で登山道を歩く参加者の顔が印象的でした。



10月18日(日)、「歩け歩こう大会」が開催され、小学生を含む30名の参加者で実施されました。今回のコースは、紅葉のシーズンに多くの観光客が訪れる上北山村大台ヶ原の東大台コースに挑戦しました。

「歩け歩こう 大会」 東大台コース



出發して40分かけて、大台ヶ原の最高峰「日出ヶ岳」に登る時は、少し息を切らす方もいましたが、展望所からの眺めに心を癒されていました。

その後、牛石ヶ原は、記念写真と昼食を済ませ、絶叫のポイントの最高峰「日出ヶ岳」に登る時

は、少し息を切らす方もいましたが、展望所からの眺めに心を癒されていました。

また、当日は晴天に恵まれ、かわいい園児を連れた親子や高齢者グループなども多く歩いておられ、大蛇嵐では、広大なパノラマと冷や汗タラリのスリルを味わいました。

それ違う際にはほとんどの方が挨拶をかけあうなど、爽やかな光景が多く見られました。

——

9月25日(金)、桑原体育館において平成21年度文化庁「子どもの映画鑑賞普及事業」を活用した映画鑑賞会が開催されました。「ブタがいた教室」を上映したところ、小中学校の児童生徒を始め、保護者、教師そして一般の方々約135名が、鑑賞に来られました。

本村は、こういった設備の中での映画鑑賞会は、久しぶりで普段何時間もかけて出かけていた映画館が身近で体験できました、また迫力ある映像と音をみんなで共感できたということは意味の深い映画鑑賞会であったと思われます。さらに今回の上映作品「ブタがいた教室」は、実際についた話しへを映画化したもので、現在の食や命について問い合わせる良い映画であったと思われます。

また、参加した小学生の中には、帰宅後、作文に書きとめる子もあり、映画を通じていろいろな視点で感じていただけたようです。

9月25日(金)、桑原体育館において平成21年度文化庁「子どもの映画鑑賞普及事業」を活用した映画鑑賞会が開催されました。「ブタがいた教室」を上映したところ、小中学校の児童生徒を始め、保護者、教師そして一般の方々約135名が、鑑賞に来られました。

本村は、こういった設備の中での映画鑑賞会は、久しぶりで普段何時間もかけて出かけていた映画館が身近で体験できました、また迫力ある映像と音をみんなで共感できたということは意味の深い映画鑑賞会であったと思われます。さらに今回の上映作品「ブタがいた教室」は、実際についた話しへを映画化したもので、現在の食や命について問い合わせる良い映画であったと思われます。

また、参加した小学生の中には、帰宅後、作文に書きとめる子もあり、映画を通じていろいろな視点で感じていただけたようです。

ふれあい映画鑑賞会

ブタがいた教室

上映される



更生保護女性会刑務所視察

下北山村更生保護女性会田ノ下洋子会長、井谷節子委員並びに各地区婦人会代表の総勢9名が、9月26日、三重県津市の三重刑務所を視察研修しました。

当日は、刑務所の矯正展が行な

われており、服役中の作業にて制作した、家具やバーベキュー用の販売、地元の物産店、地元中学校・高校・大学のプラスバンドや応援団ステージが行なわれてい

ました。

一行は、午後1時30分に刑務所内に入り、受刑者の日常生活について刑務官の説明を聞きながら見学、受刑者の拘留施設を遠巻きに見ながら視察を終えました。

平成15年7月から平成21年6月までの6年間に亘って人権擁護委員活動に取り組んでいただきました。退任にあたり、10月26日に奈良地方法務局森田久子五條支局長から、法務大臣名の感謝状が贈呈されました。長い期間ありがとうございました。

大崎 伍さんが 人権擁護委員を 退任されました

矯正展は、刑務所をより身近に感じるためのイベントですが、この施設だけで受刑者が700名とおり、罪を犯すことのない社会、再犯させない世の中を実現させることがいかに大切かを感じ研修を終えました。



平成21年10月1日付けで、平井久輝さん(池峰)が、人権擁護委員に就任されました。委員は法務局から委嘱されたもので、期間は平成24年9月30日までの3年間です。職務内容は、人権擁護に関する地域での問題や、子どものいじめ問題など、公平・中立の立場から相談を受け、その解決や実現の促進を図るとともに、地域の声を人権擁護に役立てようとするものです。



平井久輝さんが 人権擁護委員に 就任されました



下北山村
商工会主催

下北山体験モニターツアー開催！



去る10月24日(土)・25日(日)下北山村の大自然を肌で感じてもらうと1泊2日の体験型モニターツアー「太古のロマンを満喫できる“癒し”体験ツアー」が開催され、村外より16名の方々に下北山村を訪れて頂きました。

このツアーは、下北山村の観光資源の再開発を目的とした事業「地域資源全国展開プロジェクト事業」の一環で取り組んでおり、今回のモニターの方々に観光資源の分析をして頂きました。



ツアーにご参加頂いた皆さん（大変お疲れ様でした）

た。ツアーコースとして前鬼不動七重の滝展望所までの遊歩道トレッキングを楽しむコースと池原ダム湖観光遊覧及び乗用モノレール体験コースの2種類を用意し、2日間に分けて楽しんで頂きました。両日ともあいにくの空模様で、行程的にもかなりハードでしたが、日頃体験出来ない事の連続にツアーハンターは終始活気に満ちあふれていました。

去る10月10日土曜日、桑原会（代表・大西正明）主催による地域交流を目的とした運動会（名称・第一回床呂んピック）が、桑原公民館横のグランドを会場に開催されました。桑原会では、かねてより地域の人たちの交流と地域活性化を目的として夏祭りなどを開催していましたが、今年は趣向をかえてスポーツによる交流として開催することになりました。会場には、上桑原区・大里区・小井区の3区の子供から高齢者まで合わせて約150名の参加者が、懐かしのメダシンボールやムカデ競争、玉入れ等に奮闘していました。中でも20数年ぶりに桑原小学校の伝統競技「桑原競輪」の復活は、多くの参加者の笑いをさそっていました。運動会終了後には、食事会も行な

なっきてている今日、皆さん楽しします。桑原会の今後の活躍を期待いたします。

**なつかしの競技に盛り上がる
参加者大いに上がる
床呂んピック
開催される**



3名の新しいお友達が入所しました

10月1日より、下北山保育所に新しいお友達が入所いたしました。
初めて両親から離れて日々を過ごすこととなり、不安もたくさんあると思
いますが、これから、たくさんのお友達と一緒に仲良く遊んでくださいね。



組名	園児数
あお組	8
き組	5
あか組	4
もも組	7
合計	24



清々しい秋晴れに恵まれた絶好の運動会日和、10月4日(日)下北山小学校秋季運動会(児童数64名)が開催されました。今年は「みんなで楽しい運動会を作り上げよう」をテーマに日々の練習の成果を発揮し、各種目を競いました。児童達の元気いっぱいの姿に大きな拍手・歓声が送られました。入場行進で始まり、徒競走、障害物競走、一輪車演技などを披露し、



秋晴れに歓声
響き渡る

第25回 秋季運動会開催





皆さん、こんにちは。すっかり秋の肌寒さを感じる季節になりました。村の至る所で紅葉が見られ始め、目を楽しませてくれます。今回からは村民の2人を対象に「目指せ、禁煙シリーズ」を掲載していきます。

皆さんは禁煙を経験したことはありますか。喫煙をされている方は、経験があるかもしれませんね。今回の「目指せ、禁煙シリーズ」は、匿名での村報掲載になりますので、ご了承下さい。きっとそのうちに誰なのかわかるのではないかでしょく。

○タバコの害について

- ・血行が悪くなる
- ・肌荒れ、しみそばかすができる
- ・するくなる
- ・歯周病になりやすい
- ・歯が黄ばむ(タールの付着)
- ・不妊の危険性が高まる
- ・流産・早産しやすくなる

○禁煙による効果 (10日間)

これから2人がうまく禁煙を続けていくことができるか気になるところですが、まだ始まつたばかりです。皆さんも温かく見守ってください。

- ・身体の機能が回復する(特に肺)
- ・味覚の感覚が回復する。
(食欲がわく)
- ・体力が回復する。
(病気にかかりにくくなる)
- ・金銭面での消費を抑えられる。

表1 喫煙者の危険度(非喫煙者との比較)

疾患名	倍率
肺がん	4.5倍
咽頭がん	32.5倍
虚血性心疾患	3.8倍
脳血管障害	1.3倍

※本村の死亡者は肺がんが一番です。

- ・子どもの身体発達に影響が出る
- ・気管支炎・気管支喘息などの呼吸器疾患にかかりやすくなる
- ・がんになりやすい(表1参照)などがあります。

30歳代。男性。3人家族。禁煙歴(5日間)あり。1日の喫煙数20本。

「身体に悪い」「家族の希望」にて禁煙を決意。目標として「平成22年3月31日までに禁煙する」と宣言しました。

30歳代。男性。3人家族。禁煙歴(3ヶ月)あり。1日の喫煙本数20本。「身体に悪い」「タバコの害について聞いたため」禁煙を決意。目標として「平成21年12月31日までに禁煙する」と宣言しました。

A氏の喫煙歴・経歴

B氏の喫煙歴・経歴

10月の状況		A氏の様子	B氏の様子
保健指導内容	禁煙によって出た症状		
禁煙により、味覚の機能が徐々に戻ることから、食事の摂取量について攝り過ぎないように指導。また、ガムはキシリトール入りのカロリーの低いものを利用	嘔気、嘔吐、頭痛などの禁煙による禁断症状はない。しかし、気分的に落ち着かない様子。	・禁煙により「口が寂しくなった」ことによりガムを噛むようになった。 ・初日より電子タバコを毎日使用 ・禁煙3日で吸いたい気持ちが強く、ニコチンガムを使用し、気持ち悪くなる。それ以来、ニコチンガムは使用せず。	・禁煙により「口が寂しくなった」ことにより飴をなめたり、ガムを噛むようになった。 ・初日より電子タバコを時々使用 ・禁煙3日で吸いたい気持ちが強く、ニコチンガムを使用し、気持ち悪くなる。それ以来、ニコチンガムは使用せず。
10月の状況			
保健指導内容	禁煙によって出た症状		
食事の摂取量について攝り過ぎないように指導。また、ガムはキシリトール入りのカロリーの低いものを利用するように指導。間食の量を注意するように指導。食事の量についてもバランスよく、野菜摂取量を増やすように指導した。	嘔気、嘔吐、頭痛などの禁煙による禁断症状はない。しかし、気分的に落ち着かない様子。禁煙後、食欲の増強あり。10日で2~3kgの体重増加あり。		40歳代。男性。4人家族。禁煙歴(3ヶ月)あり。1日の喫煙本数20本。「身体に悪い」「タバコの害について聞いたため」禁煙を決意。目標として「平成21年12月31日までに禁煙する」と宣言しました。

医学の豆知識

新型インフルエンザ (H1N1)

新型インフルエンザの感染が、

今秋から冬にかけても増え続ける

と予想されています。

新型インフルエンザは、感染した人が咳やくしゃみをした時に、そのウイルスが飛び散って、それを他の人が吸い込むことにより感染します。また、感染した人の手についたウイルスが、物を介して他の人の手に付着して、その手で鼻や口をさわることにより感染します。

新型インフルエンザであっても、季節性のものと同じく、早くにタミフルやリレンザといった抗ウイルス薬を服用すると、ほとんどが改善します。

ただし、喘息などの呼吸器の病気や、心臓病、腎臓病、糖尿病、ステロイドのような免疫力が低下する薬を服用しているなど、基礎疾患がある人のほか、妊婦、乳幼

間は1~4日です。症状は、季節性インフルエンザとほとんど変わらず、突然の38度以上の発熱、咳、のどの痛み、鼻水、寒気、頭痛、関節痛、全身のだるさ、時に下痢やおう吐などです。

児、高齢者は肺炎や脳症など重症化しやすいと言われています。

呼吸が速い、息が苦しそう、顔色が悪い、話しかけても反応が悪い、けいれんがあるなどの症状は、重症化している可能性があるので注意してください。

予防としては、うがい、手洗いの励行、人込みを避ける、睡眠を充分にとて体調を整えることを心がけましょう。

とにかく、インフルエンザと思われるような症状が出れば、かかりつけ医に相談しましょう。その場合、感染を拡大させないため、必ず事前に電話で連絡しましょう。

奈良県医師会

「年末調整説明会」 の開催について

吉野税務署による年末調整説明会が左記のとおり行なわれます。

こちら 消防分遣所



秋の火災予防運動

11月9日(月)~11月15日(日)

★平成21年度統一防火標語

「消えるまで

ゆつくり火の元

にらめつ子」

住宅防ひいのちを守る

★3つの習慣 →3つのポイント→

○寝たばこは、絶対にやめる。

○ストーブは、燃えやすいものか

○離れた位置で使用する。

- ガスこんろなどのそばを離れるときは、必ず火を消す。
- ★4つの対策
- 逃げ遅れをふせぐために、住宅用火災警報器を設置する。
- 寝具、衣類及びカーテンからの火災を防ぐために、防炎品を使用する。
- 火災を小さいうちに防ぐために、住宅用消火器等を設置する。
- お年寄りや身体の不自由な人を守るために、隣近所の協力体制をつくる。

【お問い合わせ】

吉野税務署 源泉所得税担当

電話 0746(32)1583

【場所】
下北山スポーツ公園若者センター

【日時】
平成21年11月24日(火)
午後1時30分から午後3時まで

泉徴収の総決算とも言うべき非常に大切な手続きです。お気軽にご利用下さい。

吉野広域行政組合消防本部



駐在さん通信



いや駐在所に相談してから行動してください。

振り込め詐欺にご注意!

今年に入ってからの奈良県内における振り込め詐欺の被害状況は、9月末現在で49件、被害総額7500万円です。これだけ世間で騒がれているのに、未だ被害に遭う方が絶えません。ほとんどの被害に遭った方は、振り込め詐欺という犯罪を知つておられたけれど、「自分が被害に遭うとは思わなかつた。」
「声の感じが少し違っていたけれど、風邪をひいていると言うのを信じ込んでしまった。」
とおっしゃり、中には詐欺被害に遭っていないかをしつこく確認した金融機関職員に、食つて掛かる事例さえ起きています。
みなさん、決して他人事ではありません。

騙しに利用された文言を紹介しますので、このような文言を聞けば、まずは騙しと疑って、知り合

- 携帯電話の番号が変わった
- 投資やギャンブルで借金ができる
- 銀行で振り込め詐欺と言われたら、リフォーム代金と言つて
- お金を貸すには、保証金が必要です
- エクスパックで保証金を送つて下さい

- あなたのデータがヤミ金に流れていますので、消すために費用が必要です
- サイト利用料が未納になつて、延滞料が加算されます
- 民事訴訟にかけられていますので心当たりがなければ取り下げの費用が必要です
- 還付金があるので、ATMの前で電話をかけてください

年齢が70歳を越えた方が自動車運転免許を更新する際には、高齢者講習を受講しなければならないのですが、南和地区の講習実施機関が相次いで閉鎖しています。

以前、下市と宇陀の自動車学校が閉鎖されたのですが、年内いっぱいで五條の自動車学校も閉鎖されることになりました。

ここで下北山に一番近いのは、桜井自動車教習所ということになりますが、既に来年の夏頃まで予約が埋まっているとのことです。70歳以上で運転免許証を取得されている方には、更新期日の5ヶ月くらい前に高齢者講習の受講案内文書が送付されますので、できるだけ速やかに高齢者講習の予約を入れるようお願いいたします。寺垣内の各駐在所にご相談下さい。

高齢者の運転免許証の更新について

11月・12月は市町村税・県税の一斉滞納整理強化期間です

【お問い合わせ】
市町村税については
下北山村役場 住民課
TEL 0746(32)2687

【お問い合わせ】
市町村税については
下北山村役場 住民課
TEL 0746(32)2687

市町村・奈良県では税の公平・公正を確保し、納税者の信頼を守るため、平成21年11月・12月の2カ月間、奈良県内全市町村で一斉滞納整理強化期間を設定し、差押等を始めとした滞納整理を強化し、かつ集中的に取り組みます。

下北山村では、一斉滞納整理化期間中に、訪問徴収及び財産差押えを中心とした滞納整理を積極的に行います。なお、期間中は各市町村が、滞納者と取引のある金融機関や勤務先等に対し、法律に基づく財産調査についても集中的に行うこととなります。みなさんのご理解とご協力をお願いします。

- あわてないこと
- 相手の誘いに乗らないこと
- 家族や警察に相談すること
- を実践してください！

振り込め詐欺の被害を防止するには

寺垣内駐在所 6・0031
池原駐在所 5・2003



県税については
奈良県 吉野県税事務所
TEL 0746(32)2687

平成21年度 上半期 財政状況の公表

(平成21年4月1日～平成21年9月30日)

この「財政の公表」は、年度途中における予算の執行状況を広く皆さんに知って頂く為に公表するものです。平成21年度上半期の一般会計及び各特別会計の執行状況について次のとおりお知らせします。

■歳入歳出予算の執行状況

□平成21年度 一般会計予算の執行状況

〈歳入〉

(単位：千円、%)

区分	現計予算額	平成21年9月30日現在	
		収入済額	収入割合
1 村 税	278,512	153,509	55.12
2 地 方 譲 与 税	16,533	5,110	30.91
3 利 子 割 交 付 金	628	208	33.12
4 配 当 割 交 付 金	400	147	36.75
5 株式等譲渡所得割交付金	3	0	0.00
6 地方消費税交付金	11,950	7,856	65.74
7 ゴルフ場利用税交付金	2,058	794	38.58
8 自動車取得税交付金	5,544	2,256	40.69
9 地方特例交付金	870	2,916	335.17
10 地 方 交 付 税	850,606	585,455	68.83
11 分 担 金 及 び 負 担 金	13,140	3,744	28.49
12 使用料及び手数料	25,809	12,167	47.14
13 国 庫 支 出 金	262,216	83,093	31.69
14 県 支 出 金	183,721	4,247	2.31
15 財 産 収 入	15,176	9,303	61.30
16 寄 附 金	901	2,145	238.07
17 繰 入 金	124,031	22,900	18.46
18 繰 越 金	41,049	0	0.00
19 諸 収 入	35,476	7,666	21.61
20 村 債	135,700	0	0.00
合計	2,004,323	903,516	45.08

〈歳出〉

(単位：千円、%)

区分	現計予算額	平成21年9月30日現在	
		支出済額	支出割合
1 議 会 費	34,723	16,423	47.30
2 総 務 費	356,840	126,463	35.44
3 民 生 費	216,116	75,114	34.76
4 衛 生 費	132,058	32,300	24.46
5 労 働 費	12,190	553	4.54
6 農 林 水 産 費	137,261	21,250	15.48
7 商 工 費	160,808	16,054	9.98
8 土 木 費	192,799	21,604	11.21
9 消 防 費	87,650	35,962	41.03
10 教 育 費	164,473	53,304	32.41
11 公 債 費	505,105	254,734	50.43
12 予 備 費	4,300	0	0.00
合 計	2,004,323	653,761	32.62

□平成21年度 特別会計予算の執行状況

(単位：千円、%)

会 計 别	現計予算額	平成21年9月30日現在			
		収入済額	収入割合	支出済額	支出割合
国 民 健 康 保 險	167,985	46,100	27.44	68,767	40.94
国 民 健 康 保 險 診 療 所	86,722	19,132	22.06	37,963	43.78
簡 易 水 道	62,889	7,463	11.87	29,695	47.22
池 の 平 公 園 管 理 運 営	6,511	0	0.00	4,499	69.10
ス ポ ー ツ 公 園 管 理 運 営	98,058	1,012	1.03	72,290	73.72
老 人 保 健	5,415	38	0.70	105	1.94
介 護 保 險	135,659	44,729	32.97	51,604	38.04
介 護 サ ー ビ ス 事 業 勘 定	596	244	40.94	0	0.00
後 期 高 齢 者	18,800	3,380	17.98	4,352	23.15
合 計	582,635	122,098	20.96	269,275	46.22

耐震診断

あなたの
住まいは
大丈夫?

を受けてみませんか?

地震から
大切な命を
守るために…

～下北山村既存木造住宅耐震診断支援事業のご案内～

多くの犠牲者を出した平成7年の阪神・淡路大震災における犠牲者の9割近くが住宅の倒壊による圧死・窒息死によるものでした。

地震から家族と財産を守るには、強い我が家にすることが不可欠です。その第一歩が我が家の健康診断ともいえる「耐震診断」です。

下北山村では、「耐震診断」にかかる費用の全額を助成する事業を行っています。

この機会に「耐震診断」を受けてみてはいかがでしょうか。

ぼくのからだは、
地震に耐えられる
のかな・・・



建物の老朽化や耐力壁の少なさ、配置等のバランスの悪さが、倒壊の原因になるのですよ。

1. 助成の対象となる住宅（次のすべてを満たすものが対象となります）
 - ・村が定める区域内にある木造住宅のうち、昭和56年5月31日以前に着工されたもの。
 - ・延べ床面積が250m²以下でかつ、階数が2以下のもの（地階を除く）。
2. 助成額
 - ・1つの対象住宅にかかる費用の全額を村が助成します。
3. その他（留意事項）
 - ・耐震診断を受ける前に、申し込み手続きをしていただく必要があります。
 - ・上記のほかにも各種要件がありますので、役場産業建設課までお問い合わせ下さい。

《受付期間》 平成21年11月16日(月)から平成21年度12月25日(金)まで

【申し込み・問い合わせ先】役場産業建設課 TEL：6-0016

てんいち 先生



10月9日は私の母の命日ですが、30年ほど前に母が亡くなった時は、庭の片隅のキンモクセイが満開で、あの独特的の香りが辺り一面に漂っていました。以来、毎年10月になると、キンモクセイの香りで母のことを思い出していたものです。

ところが今年は9月には早々と満開になり、10月になるとすっかり花も落ちてしましました。これは地球温暖化の影響なのかどうかは良く分かりません（温暖化だと

「日本の平均気温は、20世紀の100年間で約1.0°C上昇したが、これは、世界全体の気温が0.6°Cしか上昇していないのに比べて大きな数字である」とか、「あと20年で北極の夏の氷が消滅する」という新聞記事もありました。

全国地球温暖化防止活動推進センターでは、家庭でできる温暖化対策として10項目の取り組みを紹介しています。

①冷房の温度を1°C高く、暖房の温度を1°C低く設定する。②週2日往復8kmの車の運転をやめる

③ 1日5分のアイドリングストップを行う④待機電力を50%削減する⑤シャワーを1日1分家族全員が減らす⑥風呂の残り湯を洗濯に使いまわす⑦ジャーの保温を止める⑧家族が同じ部屋で団らんし、暖房と照明の利用を2割減らす⑨買い物袋を持ち歩き、省包装の野菜を選ぶ⑩テレビ番組を選び、1日1時間テレビ利用を減らす。

以上のことをすべて実行すれば年間で736kgのCO₂削減、金額にして40,700円の節約になるそうです。出来ることから始めてみませんか。



シリバーコンサルティング 堺市（十月二十三日）
ご協力いただいた方
中瀬 古 瞳 夫 さん
ありがとうございました。
平成二十一年度累計
八二一、五五〇円

謹んでお悔やみ
申し上げます